

T'inquiète,
je gère !

Lâche ton
téléphone !

C'est bon, là !

Ce n'est pas
un hôtel ici?



Invitation pour les parents



Les associations de parents d'élèves vous invitent
le **samedi 18 janvier 2020 à 9 heures** au lycée
pour une conférence :

**« Communiquer positivement
avec mon/mes ado(s) »**

L'association *Parents tout simplement* animera
cette conférence sur la communication positive
pour améliorer les relations parents-ados.

*Enfin, un sujet de notre quotidien avec des outils à
découvrir, qui marchent !*